

Ist Elsa die Einzige mit Kräften..oder nicht?

Von AnimeFan2810

Kapitel 7: Komm zurück Anna oder auch Elsas Gedanken

Elsa kam auf dem Nordberg an. Überrascht hielt sie an, nachdem sie das große Schloss gesehen hatte. *Hat Anna das etwa gebaut?*

Sie ging auf die Tür zu und klopfte. Sie ging von alleine auf und Elsa trat ein. Die Eingangshalle war wunderschön. Sie hatte in der Mitte des Raumes einen Springbrunnen und an den Wänden waren Eisverzierungen. Hinter dem Springbrunnen war eine Treppe und Elsa ging auf diese zu.

Sollte sie hochgehen oder nicht?

Sie beschloss erst einmal hochzugehen und nach Anna zu suchen. Schließlich war sie deswegen hergekommen.

„Anna? Bist du hier irgendwo?“

„Bist du das Elsa?“

Elsa sah wie ihre Schwester auf sie zu kam. Elsa erkennt ihre Schwester kaum wieder. Sie hatte sich sehr verändert. Das erinnerte sie an sich selber, war sie doch selbst geflüchtet und wurde zur Eiskönigin.

„Was willst du Elsa?“ fragte ihre Schwester nun.

„Ich möchte dich zurück nach Arendelle holen.“

„Wieso?“

„Weil du hier nicht hingehörst.“

„Oh doch Elsa. Dort verletze ich nur Menschen.“

„Aber Anna, ich habe auch Menschen verletzt und bin zurückgekehrt.“

„Du wurdest einfach mitgenommen. Sonst wärest du in deinem Schloss geblieben.“

Elsa hielt inne. Anna hatte Recht. Sie ist genauso geflohen wie ihre Schwester jetzt.

„Anna komm bitte mit. Willst du mich etwa im Schloss alleine lassen?“

„Natürlich nicht, aber ich brauche etwas Zeit für mich. Elsa geh bitte.“

„Ich lasse dich hier nicht zurück Anna.“

„Egal was du sagst. Ich bleibe hier. Ich muss lernen meine Kräfte zu kontrollieren.“

„Im Schloss kannst du das doch auch lernen. Ich kann dir auch dabei helfen.“

„Elsa versteh bitte. Hier kann ich keine Leute verletzen. Hier, nimm deine Krone und geh bitte. Schließlich muss jemand Arendelle regieren.“

„Meine Krone?“

„Ja, die habe ich hier gefunden. Wenn du nicht gehst muss ich dich wohl zwingen zu gehen.“

Anna erschuf zwei Wasserarme, packte mit ihnen Elsa und setzte sie vor die Tür.

Elsa versuchte wieder ins Schloss zu kommen. Doch es war aussichtslos. Ihre Schwester hatte eine Wasserwand erschaffen und Elsa kam nicht hindurch. Sie sah ihre Schwester auf dem Balkon stehen. Sie weinte. Elsa wusste, dass Anna sie nur ungern rausschmiss. Doch Elsa verstand ihre Schwester. Vielleicht ist es in diesem Moment besser, wenn sie zurückkehrte.

„Anna ich gebe dir drei Tage. Sei bis dahin bitte wieder zu Hause.“

„Ich versuche es Elsa. Auf Wiedersehen.“

So machte sich Elsa auf den Rückweg und kam wenige Stunden später in Arendelle an. Sie ging sofort in ihr Zimmer, zog sich Handschuhe an und ging schlafen. Der Tag war sehr anstrengend. Elsa war so aufgewühlt, dass sie Angst hatte Arendelle über Nacht einzufrieren. Ohne ihre Schwester fühlte sie sich einsam. So musste Anna sich all die Jahre gefühlt haben. Elsa taten diese Jahre leid. Sie hat genauso gelitten. All die Jahre hat sie ihre Schwester schrecklich vermisst. Erschöpft fiel Elsa in einen traumlosen Schlaf.